



融 愛 善

東吾妻町立東吾妻中学校
令和5年度学校より 第12号
Mail: hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp
令和6年 3月 4日

【校訓】融 愛 善 について

「融」・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」
「愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身（人）を愛する心を育むことを願い 「愛」
「善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い 「善」

全国スケート競技大会

2月3日（土）から6日（火）に全国中学校スケート大会が長野県のエムウェーブで開催されました。本校からは、樹下千陽君、朝比奈知哉君、橋爪雄大君が出場しました。群馬県の代表として頑張ってきてくれました。



授業参観、PTA総会、懇談会 2月 9日（金）

本年度最後の授業参観、懇談会を行いました。授業参観では、学年終了間近の生徒の学習の様子を参観いただき、懇談会では、職員から生徒の様子や今後の予定等についての説明をさせていただきました。

PTA定期総会も行われ、令和5年度の事業報告及び決算、令和6年度の事業計画及び予算、新年度PTA役員選出等について審議が行われました。また、令和7年度以降のPTA役員選出方法の改定についての提案・審議も行われ、すべて承認されました。

総会の最後には、令和5年度のPTA本部役員の方々に一言挨拶をしていただきました。令和5年度の本部役員、運営委員の皆様には一年間、PTA活動の中心として活躍いただき大変ありがとうございました。



2年生高等学校説明会 2月14日（水）

2学年の総合的な学習の時間の「上級学校を知ろう」という単元の活動として、高等学校説明会を行いました。公立高校の吾妻中央高等学校と私立高校の明和県中央高等学校の先生に来校いただき、それぞれの高等学校についての説明をしていただきました。高等学校の様子や高等学校が中学生に求める力、中学生のうちに身に付けておいて欲しいことなどについてのお話がありました。



保護者の方にもご参加いただき、進路実現に向けた情報収集の場としても活用いただきました。

通学班会議 2月16日(金)

居住地ごとに集まり登下校の様子を話し合う通学班会議を行いました。本校は、校区も広く通学の方法が徒歩、自転車、スクールバスと様々です。それぞれの通学方法について1年間の振り返りを行い、自転車の乗り方やバス内でのルール等、安全な登下校の仕方について再確認を行いました。



1年生職業人に聞く会 2月15日(水)・27日(火)

実際に職業に就いている人たちからの話を聞き、働くことの厳しさややりがい、喜び、必要な資格などを知り、自らの進路選択について意欲を持つことを目的とした「職業人に聞く会」を行いました。FM群馬アナウンサー羽鳥武夫さん(15日)、上毛新聞社記者越谷奈都美さん(27日)をお迎えしお話をいただきました。

生徒たちは、楽しみながらも講師の方のお話に真剣に耳を傾け、「働く」ということについて考え、自らの進路選択についての意識を高めることができました。



卒業式に向けて

生徒会本部役員の呼びかけにより、全校で校歌の練習に取り組んでいます。帰りの会には、放送室からCDを流し、各クラスで練習をしています。また、昼休みに音楽室において学年男女別の練習も行っています。新型コロナウイルス感染症の影響により、大きな声で歌を歌う機会が少なかった生徒たちが、卒業式に全校生徒での歌声を響かせようと自らの発案で行っている練習です。



3月の予定

- | | |
|------------------------|------------------------|
| 4日(月) 職員会議⑮ | 18日(月) 学期末事務処理日 |
| 5日(火) 公立高校合格発表 | 19日(火) 公立高校再募集入試 |
| 6日(水) 公立高校追試験 | 20日(水) 春分の日 |
| 11日(月) 予餞会 公立高校追試験合格発表 | 21日(木) 学年末事務処理日 |
| 12日(火) 卒業式予行演習・卒業式準備 | 22日(金) 部活動代表者会議 |
| 13日(水) 卒業式 ※給食カット | 25日(月) 公立高校再募集合格発表 |
| 14日(木) 専門委員会 | 26日(火) 修了式・離任式 |
| 公立高校再募集出願① | 27日(水) ~ 31日(日) 学年末休業日 |
| 15日(金) 公立高校再募集出願② | |

※東吾妻中学校のホームページもご覧ください。生徒の活躍する様子を掲載しています。

<http://www.hi-agatsuma-jhs.jp/>